



En Francia Estrenaron Obra de M.A. de la Parra

RCG
0181

- "Dostovieski va a la playa" se presenta desde esta semana en París.

PARIS, 10 (ANSA).— Fue presentada en el Teatro de la Colline de París la obra "Dostovieski va a la playa", del chileno Marco Antonio de la Parra, descubierto por el público francés en el pasado festival de Avignon, con "King Kong Palace o el exilio de Tarzán".

Un detective privado, llamado Dosto, investiga la muerte de un hombre y se encuentra con una serie de cadáveres de ancianos sobre la playa: la historia, contada como una novela policial, es una parábola política de los años trágicos de la dictadura chilena.

El director, Krank Hoffman, cuen-

ta con un elenco estelar integrado por María Casares, Isabel Carre y la cantante cubana Alma Rosa, que interpreta el papel de una artista de cabaret, amante de Dosto.

Marco Antonio de la Parra, presente en París para el estreno de su obra, fue homenajeado con una reunión en la embajada chilena y encuentros organizados por la casa de América Latina y el Instituto Cervantes.

Al mismo tiempo, la editorial Actes du Sud presentó el volumen que reúne "King Kong Palace" y "Dostovieski va a la Playa".

El Mercurio 11-1-1995 P. C20.

En Francia estrenaron obra de M. A. de la Parra [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En Francia estrenaron obra de M. A. de la Parra [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile